

Réunion statutaire du : 29 Avril 2024

Président de réunion : Danielle FISCHER

Nombre de membres : 14

BANNER	Jacques	E	FISCHER	Danielle	P	MALEZIEUX SUTTER	Marie Pierre	E	SCHERBERICH	Olivier	
BARRAND	Pascal	P	FORGES	Sebastien		MARCHAND	Jean Pierre		SCHMITTER	Claude	
BAUMANN	Deborah		FRIEH	Pierre		MARCHAND	Philippe		STAEHLY	Damien	
BECK-WEIL	Laetitia		GEORGES	Daniel	P	MAURER	Maxime		STENGER	André	E
BERLAMONT	Isabelle	P	GROB	Nicolas		MAYER	Guy		WEISS	Jean Bernard	E
BILDSTEIN	Jacques	E	HENNY	Andre		MULHAUPT	Magali	E	WILLIAMS	Christopher	E
BLEICHER	Geneviève	P	HUSSHERR	Pierre	P	PERLADE	Lionel		WORMSER	Evelyne	E
BUND SCHUSTER	Pascale	P	ISTIN	Gilles	E	RABERE	Bernard	P	ZEHLE	Bernard	P
CARLIN	J-Claude	P	KELLER	André	P	RAFT	Anne	P	GERST*	Jean Jacques	P
DORFER	Hervé		KOENIG	Clara	E	REVENU	Yves		JÄGER*	Günter	
ECKERT	Constant		LEVY	Julie		SCHALCK	Richard	P	SICHEL*	Jean-Paul	

POINTS ABORDES

Hommage à Guy MAYER

Un hommage à notre membre Guy MAYER lui a été rendu le Dimanche 28 Avril 2024 à 11h chez Constant ECKERT à Hunawihr.

De nombreux membres du club étaient présents. Des discours ont été prononcés, suivis d'un apéritif et d'une présentation des moments marquants de la vie de Guy sous forme de Powerpoint.

Remise officielle du chèque pour l'équipement Nustep au service Recare de l'Hôpital Schweitzer à Colmar

L'inauguration du Nustep au centre RECARE de l'Hôpital Schweitzer de Colmar a eu lieu le Mardi 23 Avril 2024 à 16h30 en présence de Danielle FISCHER, Jean Claude CARLIN, Bernard ZEHLE, Claude SCHMITTER, André KELLER et Pascale SCHUSTER. La presse a été conviée. A l'issue de cette inauguration un apéritif a été servi.

Pour mémoire, le Nustep a été financé à hauteur de 7000 € par le Rotary Colmar Rhin et la Fondation du district 1680 et à hauteur de 1000 € qui ont été remis directement par le RC Offenbach Einhard, notre club contact allemand.

Stèle RC Colmar Rhin

Jean Jacques GERST membre fondateur relate l'histoire de la stèle réalisée par Robert SCHERBERICH.

« Le club a été créé le 23 Janvier 1978 et comptait à ce moment-là 24 membres dont Pierre FRIEH. Le 12 février 1979, un an après sa création, Jean Marc BOSSHARD a été intronisé. Malheureusement, il décèdera tragiquement 2 ans plus tard, le 17 Novembre 1981 Robert SCHERBERICH, Président en 1982/1983, a entrepris les démarches en vue de la mise en place d'une stèle à la mémoire de JM BOSSHARDT aux Trois Epis. L'emplacement initial s'avérant inadapté, R. SCHERBERICH décide d'entreposer cette stèle dans ses ateliers. Après accord de la Mairie, propriétaire du terrain envisagé comme nouvel emplacement c'est Jean Paul BUCHER et Paul TSCHAEN qui la mettent en place aux Trois Epis non loin du Meierhof. C'est là qu'elle est inaugurée le 23 novembre 1985 avec l'inscription «en mémoire de Jean Marc BOSSHARD Rotary Colmar Rhin » dixit J.J. GERST. D'autres noms de membres disparus ont été gravés par la suite.

Sur proposition de Pascal BARRAND, plusieurs suggestions ont été faites quant aux noms à ajouter sur la stèle : tous les membres décédés, membres fondateurs décédés ou tout simplement « à nos membres décédés du RC Colmar Rhin ».

Cette stèle est en grès des Vosges, un matériau friable qui ne permet pas d'y apporter trop de manipulations, LE STATU QUO EST DECIDE. Un pèlerinage annuel est envisagé en mémoire des membres décédés.

Le club remercie Jean BLEICHER, époux de la rotarienne Geneviève, d'assurer l'entretien occasionnel de cet emplacement.

Origine du nom du Club

Daniel GEORGES interroge sur l'origine du nom "COLMAR RHIN" attribué au club. Autrefois, le club avait de Colmar vers le Rhin et alentours, une zone de recrutement, ce n'est plus le cas aujourd'hui. Certains Rotariens admis dans notre club à cette époque étaient généralement établis professionnellement près du Rhin.

Avenir du club

Il est souligné le besoin de recruter de nouveaux membres pour conduire de nouvelles idées. La cohésion entre les membres est jugée essentielle pour le bon fonctionnement du club, une valeur qui semble s'être quelque peu perdue. Il est préconisé de se tourner vers de nouvelles actions et de renforcer les efforts de recrutement.

Le débat porte sur l'absence du concert cette année et les raisons qui l'ont motivée. La présidente rappelle le manque d'enthousiasme pour son organisation, en particulier concernant la recherche de sponsors. Jean Claude CARLIN souligne le manque à gagner et suggère de maintenir le concert d'accordéons comme une action régulière, tout en proposant également d'explorer la possibilité d'organiser un autre marché de Noël pour étendre les activités du club.

Bernard RABERE souligne l'importance des statutaires.

Isabelle BERLAMONT mentionne la Solirun's, une course pour les enfants handicapés qui se tient généralement à la base nautique, elle révèle avoir découvert l'année dernière qu'un club Rotary était impliqué dans l'organisation.

Daniel Georges exprime le besoin de trouver de nouvelles actions et met en avant l'importance de l'action concrète plutôt que de simplement faire des dons. Il mentionne la sortie avec les enfants de la nichée comme un exemple d'action

Il demande à recevoir la liste des projets prévus lors de la présidence de Jean Claude CARLIN selon ses dires, l'année précédente. Il est suggéré de contacter des associations pour identifier les besoins actuels.

Il est rappelé que l'on continue certaines actions lancées par l'ancien Président, mais il est également nécessaire d'élaborer un nouveau programme.

Daniel GEORGES, Président élu, annonce que sa passation impliquera une action spécifique : le buffet sera préparé par l'association « Epices », qui œuvre en faveur de l'insertion sociale. Depuis 2013, l'association EPICES, fondée par Isabelle HAEBERLIN, propose des ateliers de cuisine visant à promouvoir le bien-être et l'autonomie. Leurs actions ont conduit à des parcours d'insertion sociale réussis.

La date de sa passation est d'ores et déjà fixée au Lundi 24 Juin 2024 en soirée.

Rappel pour les inscriptions à venir :

Venue de nos amis Belges du club contact RC Namur Citadelle

Nous recevrons nos amis du RC Namur Citadelle dans le cadre de notre jumelage le weekend du 1er et 2 juin 2024. Nos membres qui participent au weekend sont priés de s'inscrire via les liens ci-après.

Samedi 1er Juin 2024 à 12h30

Déjeuner au Restaurant Le Pont de la Fecht, chemin de la Fecht à Colmar

<https://xoyondo.com/dp/dhqtthotjiws1yy>

Samedi 1er Juin 2024 à 15h

Visite guidée de Kaisersberg et du Musée Albert Schweitzer (rendez-vous Place Gouraud à Kaisersberg)

<https://xoyondo.com/dp/sdw27zuh6z316z0>

Samedi 1er juin 2024 à 19h00

Dîner de Gala à l'Hôtel L'Europe route de Neuf Brisach à Horbourg Wihr

<https://xoyondo.com/dp/5j5yr4m89iw9gm3>

Dimanche 2 Juin 2024 à 10h

Marche gourmande à Hunawihr (rendez-vous à la Fontaine à Hunawihr)

Le départ est à 10h

<https://xoyondo.com/dp/03p0oc830gkrxax>

Attention, les membres qui s'inscrivent pour la marche, marcheront avec nos amis belges

Prochaine réunion :

Lundi 6 mai 2024 à 19 H au siège avec la Conférence « L'urbanisme » par N. BURGAENTZLE pour s'inscrire

<https://xoyondo.com/dp/o9kd70rkb7f17sn>